

# Innehalten, Mitmachen und Nachdenken: Künstlerkollektiv Gast in der Kulturkirche

Die Kulturkirche Bremerhaven präsentiert am 25. und 26. Oktober das Ensemble Megaphon. Das interdisziplinäre Künstlerkollektiv wird die Pauluskirche zu einem Sinneserlebnis zum Zuhören, Innehalten, Mitmachen und Nachdenken beleben.

**von Redaktion** 14. Oktober 2024



**Das Ensemble Megaphon ist ein Kollektiv internationaler Künstler aus den Bereichen Musik, Theater, Videokunst und Tanz.** Foto: Puttfraken

Das Ensemble Megaphon ist ein Kollektiv internationaler Künstler aus den Bereichen Musik, Theater, Videokunst und Tanz. Gemeinsam mit Fachleuten der Ozeanologie und der Nachhaltigkeit hat die Gruppe das Projekt „rolling silence“ entworfen und bereits an verschiedenen Orten in Deutschland präsentiert. Am 25. und 26. Oktober wird nun der Kirchenraum der Kulturkirche in ein akustisches und performatives Erlebnis verwandelt.

## **Das Kirchenschiff taucht ins akustische Meer ein**

Im Mittelpunkt der Performance steht das unzählbare und kraftvolle Element Wasser in seiner Wandelbarkeit und Mystik. Das Kirchenschiff taucht ins akustische Meer ein und sinkt über die menschlichen Sinneskanäle weiter in die Tiefen, wo eine ohrenbetäubende Stille herrscht, heißt es in der Ankündigung.

Am 25. und am 26. Oktober gibt es von 18 bis 19 Uhr ein Gespräch mit der Ozeanologin Ingrid Angel und um 19.30 Uhr startet die Performance. Am 27. Oktober wird es darüber hinaus um 10 Uhr einen Kulturgottesdienst mit Pastor Dietmar Meyer und dem Ensemble Megaphon in der Pauluskirche geben. Die Kulturkirche ist nicht beheizt. Eine Anmeldung ist nicht nötig. Die Veranstaltung findet auf Spendenbasis statt. (pm/bel)